
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会 長 挨 拶 

会長 加納永一朗 

 

 

 

 

 

 

 

 

 皆様、こんにちは。本日は四日市ロ

ータリークラブ ローターアクト小

委員会委員長の大谷淨治様、ようこそ

おいでいただきました。ありがとうご

ざいます。 

また、本日は中村賢司様、安藤篤史

様、岐阜中ロータリークラブにご入会

いただき、誠にありがとうございます。

どうか末永いお付き合いをよろしく

お願いいたします。 

 先日も申し上げましたが、私の会長

方針にもありますように、30 周年まで

には会員数 50 名を目標に掲げており

ます。新入会員の皆様にも是非ご協力

をいただき、目標を達成していきたい

と思いますので、重ねがさねよろしく

お願いいたします。 

新入会員入会式 
 

 
 
 
 
 
 
 
左から中村賢司会員 

加納会長 安藤篤史会員 

 

委員会報告 

親睦委員会 委員長 田中 稔 

 

 

 

 

 

 

 

 

友情と奉仕の灯を 

スマイルボックス委員会 

大谷淨治様 

 本日は拙い卓話でお世話になりま

す。よろしくお願いいたします。 

故金正司君 

 大谷委員長様、本日は誠にありが 

とうございます。ますますの地区で

のご活躍を祈念申し上げます。 

加納永一朗君 

 中村様、安藤様、岐阜中ロータリ

ークラブご入会おめでとうございま

す。これから末永いお付き合いをよ

ろしくお願いいたします。 

中山 章君 

 父親の亡くなった歳になりました。

私にはあと何年残っているでしょう

か？ 

中村賢司君 

 本日、入会記念として寄付させて

いただきます。 
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平成 27 年 9 月 15 日(火) 

第1163回例会 第1083号

2015-16  RI テーマ 
世界へのプレゼントになろう (1) 25周年事業を成功させよう (2) 会員相互の世代を超えた 

親睦を深めよう (3) 中長期ビジョンを踏まえてリ・スタート 

会 長 加納永一朗 
幹 事 大 島 康 之 

発 行 公共イメージ委員会 

例 会 火曜日 12 時 30 分 
会 場 岐阜都ホテル 

事務局 岐阜市神田町 2-2 

電 話 058-264-9235 

[出席]会員総数33名（出席免除3名）

本日出席23名 78.79％ 

[行事] 卓話 

『ローターアクトの現状と未来』 

地区ローターアクト委員会 

委員長 大谷淨治様 

担当 青少年奉仕委員会

第１１６２回 

平成２７年９月８日(火) 

[点鐘] １２時３０分 

[ソング] 奉仕の理想・君が代 

[ゲスト] 地区ローターアクト委員会 

     委員長 大谷淨治様 

[ビジター]  

第１１６４回 

平成２７年９月２９日（火） 

[点鐘] １２時３０分 

[行事] 卓話『岐阜県の教育文化に 

ついて』岐阜県教育文化財団 

理事長 洞田厚男様 

担当 会計

 
卓 話 

『ローターアクトの現状と未来』 

卓話者 大谷淨治様 

※卓話はホームページの卓話集へ

掲載しています。 
岐阜中ロータリークラブ HP 

http://www.gifunaka.com/ 

卓話者 大谷淨治様 


